

«Einschlafen dürfen, wenn der Körper
nicht mehr die Kraft zum Leben hat,
ist der Weg zur Freiheit.»

Schweren Herzens haben wir Abschied genommen von unserem lieben Vater,
Bruder, Schwager, Onkel und Freund

Johann Wagner

13. Juni 1950 bis 16. April 2015

Er ist unerwartet an einem Herzversagen verstorben. In grosser Liebe und Dankbarkeit erinnern wir uns an ihn.
Wir danken allen, die unserem Vater auf seinem Weg mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

3322 Schönbühl, im April 2015
Jungfrauweg 4

Medea Wagner
Stéphanie Wagner
Alexander Wagner
Geschwister
Verwandte und Freunde



Die Abschiedsfeier hat im engsten Familienkreis stattgefunden.